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毎年、老人クラブの方にお世話になって１、２生が行っ

ている芋苗植え。今年度は、最後の年ということもあり、

全校児童で行うことにしました。土づくりから、畝づくり、

芋苗の準備に植え方の指導…と、大変お世話になりました。

子供たちと、老人クラブの方々の笑顔をたくさん見ること

ができました。ありがとうございました。 

 

 

 

 
 

 
 

 
 
 
 

        
 
 
 
 
 

文責 宮崎 淳子

 

        左のQRコー 

ドから、ホー 

ムページにア 

クセスできま 

す。 

始めの言葉を１年生
が担当しました。元
気に言えました。 

老人クラブ会長の中江貞
美さんが、苗の植え方を
教えてくださいました。 

畝を作り、マル
チまでかけてく
ださいました。 

「大きくなぁれ」「美味し
いお芋になぁれ」 

６年生は、最後の掃除までしていました。５年生は、みんな
の水筒入れを運んでくれました。 

＜地域とともに笑顔あふれる切木小＞ 
＜学校教育目標＞  

自ら気付き 考え 実行する 

６年生の松本ゆなさんがお礼の言葉を言
いました。内容を裏面に載せています。 

芋苗を頂いた、前田清人さんから、苗の話を聞きま
した。「あなたたちが苗のお父さんお母さんになるの
だから、大事に植えてください」と言われました。 

終わりの言葉は２年生が
担当しました。 



＜松本ゆなさんのお礼の言葉より＞ 
 
 
 
 
 

 
なかよしタイム（折鶴折り） 

  なかよしタイムで、平和の思いを込めた折り鶴を折りました。縦割り班のグループに分
かれ、鶴を折ることができる子供たちが、低学年の子供たちに、折り方を優しく教えていま

した。何とも微笑ましい時間でした。この後、みんなで折った鶴を、６年生が糸でつなげ、

長崎の修学旅行で平和公園へ捧げてきます。平和に関する取組は、千羽鶴だけでなく、平和

映画（教育の日）、学級での平和に関する学習や取組、そして、７月１６日（火）には、全

校で平和集会を行います。子供たちの心を育てる大切な時間です。 

七夕会・ぜんざい会（7月４日（木）9:15～） 

  コロナ前まで行っていた、七夕会を復活させま

す。以前は１年生と老人クラブのみなさんとで行っ

ていた取組でしたが、芋苗植え同様！今年度で最後

ということもあり、全校児童で行うことにしまし

た。ぜんざい会も復活させ、

マンマの会の方が準備をして

くださいます。保護者の皆様

や、地域の皆様で、お時間が

許される方は、ぜひおいでい

ただきたいと思っています。 

ＳＣの活用を・・・ 

今年度は、ＳＣ（スクールカウンセラー）として、
梶原亜弓先生がいらっしゃいます。年間７回の予定で、次回は７月８日
（月）に来校されます。とても話しやすい温かい方です。「構えずに何で
もいいです。お話を聞かせてください」と言われていました。子供たちも、

安心してすぐに話し掛けていました。秘密は守られます。保護者の皆様、
ぜひ、小さなことでも、お話に来られませんか。窓口は、養護教諭、また
は、担任となっています。 

7/ 2(火) 委員会活動 

大掃除週間（～18日） 

7/ 4(木) 七夕会（ぜんざい会） 

7/ 5(金) 1学期図書貸出終了 

7/ 8(月) 集金日 

7/ 9(火) 防煙教室（６年） 

7/10(水) 代表委員会 

7/16(火) 平和集会 

7/19(水) 終業式（給食あり） 

7/22(月) 

～7/24（水） 

個人懇談 

＜７月の主な行事予定＞ 

今日は、お忙しい中、芋苗植えに参加してくださりありがとうございます。私は、１、２年生の頃にも
苗植えをさせていただいて、６年生でも苗植えができてうれしいです。来年は統合で、今日が切木小最
後の芋苗植えでした。全校のよい思い出になりました。今日は、苗の植え方を優しくアドバイスしてく
ださりありがとうございました。七夕会でも、お会いするのを楽しみにしています。芋苗植えなどを通
して、私たちはたくさんの人のお陰でいろいろな行事ができていることに気付くことができました。感
謝の心を忘れないようにしたいです。ありがとうございました。（一部省略） 

マンマの会の方と、校長
室で打合せ 


